



**Stadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 14.12.2011

Weihbischof Manfred Melzer zu Gast im Rathaus

Zum Abschluss seiner Visitation der Kirchengemeinden des Dekanates Kerpen besuchte der Kölner Weihbischof Manfred Melzer das Kerpener Rathaus. Hier wurde er von der stellvertretenden Bürgermeisterin Hildegard Diekhans und dem Ersten Beigeordneten Peter Knopp empfangen.

In einer Gesprächsrunde mit den Kerpener Pfarrern Ludger Möers, Klaus-Josef Blank und Hans-Gerd Wolfgarten und Vertretern der Fraktionen fand ein reger Gedankenaustausch statt. Wenn auch zurzeit keine strittigen Themen zwischen Kirche und Stadt vorhanden sind, so äußerte die stellvertretende Bürgermeisterin den Wunsch an Weihbischof Melzer, sich für eine weitere Sanierung des Kolping-Geburtshauses und eine Nutzung der Kerpener Kolpinghauses, z.B. als Bildungsstätte einzusetzen.

Erster Beigeordneter Knopp sprach das Engagement der Kirche bei den u3-Plätzen in den kirchlichen Kindertagesstätten an. Ein wichtiges Thema war auch die Umsiedlung Mannheim. Hier bat der Erste Beigeordnete darum, dass das Generalvikariat seine Vorstellungen zum Neubau kirchlicher Einrichtungen im Zentrum von Mannheim-neu baldmöglichst darlegen sollte.

Weihbischof Melzer bedankte sich für das konstruktive Gespräch in angenehmer Atmosphäre und sagte zu, sich der vorgetragenen Anregungen und Themen anzunehmen.

Anschließend trug er sich mit dem Spruch:

„Bemüht Euch um das Wohl der Stadt und betet für sie zum Herrn; denn in ihrem Wohl liegt Euer Wohl.“

in das Goldene Buch der Stadt Kerpen ein.